



Mi Universidad

Nombre de la alumna: Yaritza Velazquez Roblero

Nombre del tema: la supervisión en el trabajo social

Parcial: I

Nombre de la materia: Trabajo Social en las Organizaciones

Nombre del profesor: Guadalupe Lizeth Vazquez

Nombre de la Licenciatura: Trabajo Social Y Gestión Comunitaria

Cuatrimestre: 8



CONCEPTO DE SUPERVISION

La supervisión es el análisis de la práctica profesional que realizan los trabajadores de ámbitos psicosociales.

La supervisión ofrece un tipo de meta-perspectiva o una visión general sobre las actividades y las condiciones profesional.

El núcleo de la supervisión son los supervisados, los profesionales, y el foco, la intervención, los sentimientos, los valores, el modelo de interpretación que se manifiestan en su actitud y orientación con las personas atendidas, con los colegas y también con uno mismo.

LOS OBJETIVOS DE LA SUPERVISION

Los objetivos se pueden agrupar de la siguiente manera:

- la supervisión que persigue la reflexión y mejora la tarea o de la intervención sobre los casos.
- la supervisión destinada a la resolución de conflictos.
- la supervisión como promoción del autocuidado profesional.

la mayoría de las supervisiones suelen centrar su atención en uno de los extremos, aunque es un aspecto que puede variar considerablemente en función de los sectores o servicios supervisados.



CONCLUSION

la supervisión no solo es una herramienta clave para el crecimiento profesional del trabajador social, sino también un mecanismo que asegura la protección y bienestar de los usuarios; a través de la supervisión, se fortalece la responsabilidad ética, se promueve la reflexión crítica sobre las intervenciones y se facilita un espacio para el aprendizaje y la mejora continua en la práctica profesional.

LA SUPERVISION EN TRABAJO SOCIAL



SOBRE EL ORIGEN Y LOS INICIOS DE LA SUPERVISION

El inicio y el origen de la supervisión ha sido paralelo al desarrollo del trabajo social.

La evolución de la supervisión como práctica va unida al progreso teórico práctico y a las transformaciones del trabajo social en EUA.

Estas prácticas iniciales de supervisión se vieron influidas por el psicoanálisis, tal como recoge Fernández Barrera (1997) que sirvió al trabajo social de modelo de referencia.

